

Sigonce ... On a brûlé le CARAMENTRAN.

- Tout d'abord pour situer cette journée festive.

C'est une journée de fête provençale du « mercredi des Cendres », temps de pénitence consacré à la préparation de la fête de Pâques s'étendant du mercredi des Cendres au jeudi saint, soit quarante jours pour le Carême...

« Carême-entrant » devenant « Caramentran » !

On attribue à ce personnage de devoir porter tous les problèmes et péchés de la communauté.

Gel, sécheresse, humain, économique, santé ... un vrai bouc-émissaire.

Il devient donc un mannequin accoutré de façon grotesque que l'on fait déambuler dans les rues ... avant de lui faire expier tout les maux de la société.

Durant la procession il sera accompagné par tout un cortège de personnes aux habits colorés le houspillant et se moquant de lui.

Se trouvant livré à la vindicte populaire la journée sera ponctuée par sa crémation sur la place publique sans autre forme de procès ...

...//...



Une partie de jeunes et moins jeunes qui ont participé au défilé.

Ce samedi 6 avril 2024 à 15h00, parents et enfants se sont rassemblés dans la cour et devant l'école. Dans un premier temps, déguisés, ils ont défilé en nombre dans les rues du village puis se sont rendus sur le terrain attenant à la « Salle Multi-Activités Barlière du Lauzon » afin de brûler ce maudit personnage le Caramentran.



Voilà ce qu'il en reste !!!

On a brûlé le Caramentran ...

Émile Portigliatti
Sigonce ... On a brûlé le CARAMENTRAN.

Émile Portigliatti ... 003_64 ...

Sigonce 04 : Mes souvenirs ... Nos souvenirs ... À découvrir ...